

Ciudad de México, 11 de diciembre del 2018

APIROMEX INFORMA

APIROMEX tuvo conocimiento de un accidente ocurrido el día de hoy en el municipio de Tequisquiapan en el Estado de Querétaro.

Con la información disponible y habiendo hecho un análisis preliminar, las causas atribuibles a esta lamentable situación recaen en el manejo inexperto de personas que no están familiarizadas con las medidas de seguridad necesarias para el correcto uso de artificios pirotécnicos.

Los artificios pirotécnicos como cualquier otro producto, requieren que su usuario haga una correcta manipulación y observe medidas de seguridad.

En APIROMEX nuestra prioridad es contribuir a la profesionalización, la mejora continua del gremio pirotécnico y a la divulgación de información que permitan evitar accidentes como el ocurrido.

La Asociación de Pirotécnicos de México, A.C., se suma al llamado por tomar medidas urgentes que permitan un desarrollo seguro, responsable y profesional de la actividad pirotécnica en el país.

Atentamente

La mesa directiva.

APIROMEX
Asociación de Pirotécnicos de México A.C.

www.apiromex.org.mx